

令和4年11月9日

保護者様

勝浦市立勝浦中学校長 岡安 和彦

新型コロナウイルス感染症の感染拡大傾向に係る学校の取組及び
ご家庭での感染防止対策等について

時下、保護者の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

日頃より、本校の教育活動に温かいご支援をいただき、心から感謝申し上げます。

さて、全国、県内においても新型コロナウイルス感染症の感染者数が増加傾向にあり第8波の入口と警鐘を鳴らす専門家もいます。昨日の県内の新型コロナの感染者数は3032人になり3千人を超えるのは9月23日以来のおよそ1ヶ月半ぶりとなりました。また、前週の火曜日から648人増加しており、さらに新規のクラスターは、7件確認されたと報道がありました。

学校は、教育委員会のガイドラインに沿って教育活動を進めていますが、クラスター（集団感染）が発生しやすい場所でもあります。また、これからの教育活動は、3年生の進路実現に向けての取り組みや来週の後期中間テスト、郷育プロジェクトなどの計画があります。

このようなことから、本校では教職員及び生徒会保健委員会と協議をして、下記のような対策をとりますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

記

1 学校での対策

(1) 学年集会

各学年、臨時の学年集会を開き次の点について説明をしました。

- ・最近の全国、県内の感染状況
- ・具体的な感染防止対策
- ・クラスター（集団感染）を発生さないために

(2) 生徒会活動

保健委員会を中心に感染拡大防止対策、クラスターを発生させないための取組

- ・「コロナに負けるな！ 8原則」の策定及び周知活動
- ・授業前後のマイボトルによる手指消毒の徹底
- ・「感染拡大注意報」の発令 ※本日発令
- ・ネームプレートへの注意喚起表示

2 保護者へのお願い

(1) 感染防止対策

ご家庭での感染防止対策の徹底を継続してください。

(2) 健康観察

・毎朝の検温、健康観察を継続してお願いいたします。

- ・生徒、同居する家族が風邪症状等（倦怠感、微熱、頭痛、喉に違和感があるなど、普段と少しでも体調が異なる場合も同様）がある場合は、自宅での休養を徹底してください。

(3) 偏見・差別、誹謗中傷の防止

陽性者・濃厚接触者の特定、不必要な詮索、不確かな情報の拡散、偏見・差別、誹謗中傷の防止について、ご家庭におきましてもお子様と話す機会を設けていただくなど、指導をお願いいたします。

※裏面に保健委員会の取組の一部を掲載します。

■「コロナに負けるな! 8原則」

コロナに負けるな! 8原則

- こまめに手洗い、うがい、手指消毒
- 廊下も教室も、常に換気
- なかよくソーシャルディスタンス
- 2m以上の距離を確保
- 毎朝の検温と健康観察
- 携帯しよう「マイボトル」
- ルールを守って、感染対策
- 仲間と自分を守るため、マスクを着用

2022.11.9 藤澤中学校 保健委員会



■「感染拡大注意報」本日発令

コロナに負けるな! 8原則の励行

感染拡大注意報 発令

インフルエンザの同時流行 警戒

2022.11.9 保健委員会

■「ネームプレート」の注意喚起表示

